

新居浜ロータリー会報

OCTOBER
2021

10



「太鼓幕」

● クラブ基本方針
《'21-'22》

豊かな心で育てよう、仲良く楽しく奉仕の理想

● 国際ロータリーテーマ
《'21-'22》

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

目		次	
会長ゴルフ大会優勝	4	例会記録	6
内部卓話 注目マーケットについて	4	ニコニコBOX	6
退会挨拶	5		

◆◆◆◆◆ 2021年 9・10・11月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

9月 (基本的教育と識字率向上月間 ・ロータリーの友月間)	10月 (経済と地域社会の発展月間 ・米山月間)	11月 (ロータリー財団月間)
2日 ・外部卓話 (人間尊重) ・情報雑誌 取消	7日 ・内部卓話 新入会員(三谷麻規子会員) ・情報雑誌 ・会長杯表彰式	4日 ・内部卓話 (垂水辰仁会員) ・情報雑誌
9日 ・会長幹事懇談会 (11:30~) ・卓話 (ガバナー) 取消 ・記念撮影 (13:35~) ・会長・幹事 ガバナーとZoom会議 家庭集会 (18:30~) (社会・人尊・青少年 RA・IA) 取消	14日 ・新入会員入会の挨拶 家庭集会 (18:30~) (職業・国際・財団・米山) 取消	11日 ・お茶の会 (プログラム) ・地区大会報告会 家庭集会 (18:30~) (クラブ奉仕・親睦・SAA)
16日 ・会員スピーチ (新谷隆則会員)	21日 ・会員スピーチ (伊東省司会員)	18日 ・会員スピーチ (井石正哉会員) ・職場訪問 (例会後) 旧端出場発電所
23日 休 会(秋分の日)	28日 ・社会奉仕功労者表彰 ・外部卓話 (社会奉仕) ・新入会員入会の挨拶	25日 ・内部卓話 (R財団・矢田義久委員長)
30日 【移動例会】(プログラム)(12:00~) ・会長杯コンペ (新居浜CC) *時間注意! ・会長杯表彰式&懇親会 取消 (19:00~)		
18日 ・会員増強セミナー (Zoom会議)	22日 ・花の種配布 (社会奉仕) 中止 ・赤い羽根募金 (社会奉仕) ・えひめ学園運動会 (青少年) ・地区大会記念ゴルフ大会 (黒潮CC) 23日 ・地区大会 (高知県民文化ホール)	4RCゴルフ (新居浜南RC) 中止 ・RAC国領祭 ・世界インターアクト週間 (11/5含む) ・秋の遠足 (親睦) (4/9・4/10に変更)

2021 - 22年度

9月中の出席成績

例会日	区分	会 員 数	出 会 員 数	欠 席 数	当 出 席 日 率	メーキャップ数	修 出 席 正 率	来 訪 率
2日								
9日								
16日		60	51	9	85.00%	0	91.38%	0
30日		60	45	15	75.00%	0	96.61%	0
合 計		120	96	24		0		(カード 0/4)
平 均		60.00	48.00	12.00	80.00%		94.00%	(累計 0/4)

持ち回り理事会報告

幹事 近藤 基 起

日 時：令和3年9月16日(木) 12:00～

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：12名

議題および内容

- 1) 新会員の入会について
- 2) 会員の出席規定適用免除について

持ち回り理事会報告

幹事 近藤 基 起

日 時：令和3年9月30日(木) 11:30～

場 所：新居浜カントリー倶楽部

諮問人員：12名

議題および内容

- 1) 新会員の入会について
- 2) 会員の入会について
- 3) 10/14(木) 家庭集会について (職業・国際・財団・米山)

🌟 今月のこの瞬間 🌟



■ 会長杯コンペ ■

9月30日

新居浜カントリー倶楽部

会長杯ゴルフ大会優勝

妻 鳥 孝 行



令和3年9月30日(休)は新居浜カントリー倶楽部での久しぶりの移動例会でした。

私の組は松田哲雄氏・中山恵二氏・新谷隆則氏と私で、新谷さん以外は年齢70歳代なので、我々はシルバーティーから、新谷氏はレギュラーティーからスタートしました。

晴天の下、和気あいあいのプレーでしたが、滝の宮CCの新谷さんは新居浜CCの高麗芝のグリーンは苦手な様で新しい発見でした。

私はOUT 1番2番と連続バーデーで出来すぎのゴルフでした。結果を知ると大場浩正氏とはグロス・ネットが同じで、年齢上位のルールで優勝することができました。大場さん誠に申し訳ありません。

◆ 内部卓話 ◆

注目マーケットについて

三 谷 麻 規 子



最近の注目マーケットについてご紹介致します。

① デジタルヘルスケア市場

デジタルヘルスケア市場はコロナ禍もあり急成長しているマーケットです。

市場規模は年平均+24%成長となっています。分野の中でも、特に急成長しているのは遠隔医療・遠隔診断です。年平均+56%成長を遂げた分野で、医師と患者 医師と専門医をデジタルで接続し、オンラインによる医療品サービスの提供も行われています。コロナ感染拡大によって急速な成長を遂げた一分野です。

関連銘柄カテゴリ時価総額トップのインテュイティブサージカルは、手術ロボット「ダヴィンチ」を販売しているアメリカの会社で、遠隔医療のパイオニアです。

② 半導体市場

半導体の市場規模は2000年代から右肩上がりの成長となっています。

通信システムは3Gから5Gに移行し、イノベーションを起こしてきました。

最近新型iPhoneが発売され話題になりましたが、2022年スマホ販売の半分は5Gになります。GAFAMといわれるアメリカの巨大IT企業群は、データセンターの設備投資を10年で8倍にまで拡大しています。

関連銘柄カテゴリ時価総額トップのTSMCは台湾の会社で、多様な半導体委託生産事業で世界トップシェアです。

③ Eコマース市場

Eコマースの市場売り上げ推移は30年弱で13倍に拡大しています。

小売り銘柄の時価総額推移は、Eコマース事業の対応で大きく明暗が分かれています。関連銘柄時価総額トップのアマゾンには、積極的な設備投資を継続し、圧倒的な利便性を確立したのを見計らった後に有料会員制などを投入する戦略で、確固たる地位となっています。

今回ご紹介した注目マーケットは、いずれもコロナ禍であっても成長が継続したマーケットであり、UX向上を重視しているという点が共通項であると考えます。

今回は注目マーケットの一部ではありますが、皆様のご参考になれたら幸いです。

退会挨拶

藤 本 毅



勤務先の人事異動により8月23日付で松山の本社へ転勤しました。最後に出席予定だった8月19日の例会が新型コロナウイルス禍で中止となったため、皆さまに直接ごあいさつできなかつたのは本当に心残りです。米谷方利会長からご指名いただいたロータリー情報・雑誌委員長でほとんどお役に立てず、桑原征一委員長、妻鳥孝行副委員長にご負担をおかけするのも心苦しい限りです。

それでも、伝統と格式ある新居浜ロータリークラブの一員に加えていただいてから3年2カ月あまりの間、皆さまと出会い、格別のご厚情を賜り、得がたい経験もたくさんさせていただいたことに感謝は尽きません。

例会は100%出席で、出られないときはメーカーキャップ。仕事や用務を言い渡されたら見返りを求めるのではなく、感謝してニコニコで寄付…。初めロータリーの流儀を知ったときは、カルチャーショックに少しクラクラしました。

しかし、入会からまだ日が浅い2018年10月、桑原ガバナーのもと新居浜で開かれた地区大会で、資料の袋詰めにも年齢も立場も関係なく汗を流したり、大懇親会を終え会場出口に整列してお見送り

したあと自然発生的に万歳三唱をしたりした経験などを通じ、毎週木曜日の例会に行くことが私の新居浜生活にリズムをもたらしてくれました。転勤族でも分け隔てなく大事な仕事に関わらせてくださったことで、思い入れがさらに増した気がします。

ご記憶の方は、あるいはおられないかもしれませんが。私は入会のごあいさつでシーカヤックが趣味ですと自己紹介しました。新居浜でも1度だけこぐ機会がありました。19年の秋のことです。パドルを止めて静けさにひたっていると、カタクチイワシが四方の海面をざわつかせ、やがてスナメリが浮かんでブハッと息を吐いて潜っていききました。新居浜の海はこんなにも豊かなのかと感動し、上機嫌で再びパドルをこぎ始めたとき、口をついたのはサザンでも米津玄師でもなく「おお ロータリー ロータリー」…。なんで？ 潜在意識のなかにロータリアンとしての自分があることを自覚した出来事でした。

残念ながら私のロータリー歴はいったん途切れますが、ロータリーの精神は今後も私の一部となっていくと確信しています。会員の皆さまがご健康でますますご活躍され、また新居浜ロータリークラブが70周年とその先に向けいっそう発展していくことをお祈りします。

退会挨拶

加 藤 友 久



新居浜カントリー倶楽部支配人を辞職することになり、8月31日付で退会することになりました。

格式と伝統のある「新居浜ロータリークラブ」には、神野勝太会員のご紹介により入会させていただき、4年9カ月大変お世話になりました。

この間、親睦活動委員会に在籍後に親睦活動委員長として令和元年秋の遠足では、「松茸三昧と蟹

尽くし」により懇親を深めていただいたことが、夜間例会や各種イベントが中止になっているコロナ禍の今日、大変良い思い出になっています。しかし、プログラム委員長拝命後の8月末での退任は、米谷会長をはじめ長岡プログラム副委員長に多大のご迷惑をおかけすることになり、心からお詫び申し上げます。

新居浜ロータリークラブの今後益々のご発展と会員各位のご健勝、ご活躍を心よりご祈念申し上げます。退会のご挨拶とさせていただきます。

皆さん本当にありがとうございました。

例会記録

R 3. 9.16 (第3346回)

開会	米谷会長	出席報告	白石(正) 出席委員長
来客紹介	三谷親睦委員	持ち回り理事会報告	米谷会長
ゲスト なし		幹事報告	近藤(基) 幹事
来訪ロータリアン なし		会員退会挨拶(代読)	藤本毅会員・加藤友久会員
誕生祝(9月)		各委員会の連絡事項	
平 喜彦君 13日	清家 敏満君 14日	ニコニコ報告	副SAA
近藤 奉文君 17日	嶋田 祐二君 19日	東ガバナーと会長・幹事Zoom会議報告	米谷会長
三谷麻規子君 29日		会員スピーチ	新谷隆則会員
結婚記念祝(9月)		閉会	米谷会長
大場 浩正君 15日	磯村 典秀君 17日		

R 3. 9.30 (第3347回)

開会	米谷会長	幹事報告	近藤(基) 幹事
来客紹介	秋田華佳親睦委員	各委員会の連絡事項	
ゲスト なし		ニコニコ報告	副SAA
来訪ロータリアン なし		閉会	米谷会長
出席報告	白石(正) 出席委員長	記念撮影	飯尾親睦委員長
持ち回り理事会報告	米谷会長	会長杯ゴルフコンペ	
		閉会	

ニコニコBOX

(敬称略)

9月16日

米谷 方利	8月5日以来の例会です。会員の皆様にはコロナ禍の中無事に過ごされて、本日多くの方々に出席いただきました。ありがとうございます。	嶋田 祐二	80歳になりました。平均寿命 男性 81.64はクリアしたいと思います。高齢者です。よろしく願います。
長岡 一路	今月より加藤友久前委員長の跡を引きつぎます。よろしく願います。	清家 敏満	9月14日で57歳になりました。ありがとうございます。1歳の孫から、ライン動画で「おめでとう」の笑顔が届き、今までで最高のプレゼントをもらいました。これからも笑顔を忘れず過ごしていきたいと思います。
永田 光春	皆さんにあいさつが出来て、ありがたく思います。	平 喜彦	56歳になりました。家内から電話をもらうまで、誕生日を忘れていました…
高橋 正明	何とか今のところ、生活が出来ています。皆様もコロナに負けず頑張りましょう。	大場 浩正	きれいな花束をお送りくださりまして、ありがとうございました。美しい花束いただき笑顔の妻、真顔に戻って、あなたからは？と
東田 桂典	本年9月当社は会社設立50周年を迎える事が出来ました。コロナ禍という事もあり、何も出来ませんでした。会員の皆様、地域の皆様のご支援の賜物と心より感謝致します。	磯村 典秀	明日で32回目の記念日です。何とか50回を目指してがんばります。(結婚記念)
曾我部謙一	当社の紹介記事が伊予銀行のIRC 9月号に掲載されました。		
近藤 利彦	55歳になりました。		
三谷麻規子	最近老眼になっていることが発覚しまし		

■ 9月30日

米谷 方利 本日会長杯ゴルフコンペ参加の皆さん、晴天のもと初秋のゴルフを楽しんでください。楽しく安全なラウンドと素晴らしいスコアを期待しています。

小野 正師 お陰様で、先日私に似た可愛い孫が誕生しました。まだたったの11人目です。

神野 勝太 当社の新社屋が完成しました。近くにお越しの節はお寄りください。

曾我部謙一 本日は新居浜カントリー倶楽部を利用して頂き有難うございます。

田尾 章典 (その他)

2021 - 22 年度

ニコニコ寄付金

9月合計 13件 94,000円 累計 111件 390,000円

2021 - 22年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事業所名	紹介者
7/ 1	田坂 忠孝		リーガロイヤルホテル新居浜	西本 健
7/29		久米 良樹	伊予銀行新居浜支店	青野 正
8/ 5	植村 明雄		住友重機械工業(株)愛媛製造所	平 喜彦
8/19		藤本 毅	愛媛新聞社東予支社	畑田 達志
8/26		加藤 友久	(一社) 新居浜カントリー倶楽部	神野 勝太
計	2名	3名		

正会員数	
6月末	61名
7月末	61名
8月末	60名
9月末	60名

おのおのの物そして心の両面の10%をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

9月合計額 0円
2021-22年度累計額 5,822円
昭和57年5月13日スタート以降の累計額 1,814,792円

編集後記

今年度の会報の表紙は、新居浜市出身で現代日本美術を代表する画家、日野英典会報委員長のお父様である日野功氏の作品を（委員長の厚意により）使用させて頂いています。7月号は荒々しく波打つ「室戸」、8・9合併号は静寂の中で朝日輝く「石鎚」。そして今号は…。これまでとは趣の異なる表紙画を引き続きお楽しみください。

さて、本年のノーベル物理学賞に愛媛県出身の真鍋淑郎氏が選ばれるという明るいニュースが届きました。二酸化炭素が地球温暖化に及ぼす影響を予測するという、現在の気候モデルの開発の基礎を築いたとのこと。独創的な発想や研究を生み出すには、幼少期から美しい自然や多様な文化に触れながら感性豊かに育てられることが極めて重要である、と聞いたことがあります。愛媛の地がノーベル賞へと導く素地を作ったとも言えます。一方で、ノーベル賞を受賞された日本人の中には、渡米して米国の大学等で研究活動を続けて米国籍を取得する方もいます。海外では日本に比べて充実した研究環境や潤沢な資金を得られるとも言われ、昨今は我が国の「頭脳」流出も大きな問題にもなっています。

本稿を書いている本日、衆議院議員選挙が公示されて選挙戦が切って落とされました。私たちが夢と希望と誇りを持てる国、あるいは多くの国内外の方がこの日本で社会・経済活動や学術活動を送りたいと胸を張って語れる国へ。魅力ある国へと導くリーダーを、しっかり選んで一票を投じたいと思います。

喫緊の懸念である新型コロナウイルスの感染状況は、第5波がようやくピークを越えて全国的に大きく改善しています。新居浜市内でも全国の傾向に反して一時急拡大が生じましたが、こちらもようやく減少傾向となりました。年末に向け、少しは落ち着きを取り戻しているようにも感じられます。とは言え、次の波への懸念は続きます。季節が急激に変化し、肌寒さも増しています。体調を壊しやすい時期でもあります。会員の皆様におかれましては、くれぐれもお身体ご自愛くださいますよう、お願い申し上げます。

Y.T.

ホームページアドレス
<http://www.niihama-rc.jp>



例会場 リーガロイヤルホテル新居浜
事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

会長 米谷方利

例会日（木曜日）12:30～13:30
〒792-0007 新居浜市前田町6-9
TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994
幹事 近藤基起

表紙写真提供：新居浜市観光協会

この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発行しております。

- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 日野英典
- 印刷所 東田印刷株式会社